

Beschlussfassung über die Wahl des Abschlussprüfers (Tagesordnungspunkt 5)

Die Abschlüsse der Ströer SE & Co. KGaA und des Konzerns wurden für die Geschäftsjahre 2002 bis einschließlich 2019 durch die Ernst & Young GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Köln, geprüft. Herr Ueberschär übte das Amt des links unterzeichnenden Wirtschaftsprüfers seit dem Geschäftsjahr 2017 aus. Zum Geschäftsjahr 2018 hat auch der rechts unterzeichnende Wirtschaftsprüfer gewechselt. Das Amt des rechts unterzeichnenden Wirtschaftsprüfers übte seit dem Geschäftsjahr 2018 Herr Galden aus. Aufgrund der Regelungen zur EU Audit Reform musste für die Prüfung des Geschäftsjahres 2020 eine **externe Ausschreibung** erfolgen, wobei die Möglichkeit zur Verlängerung des EY Prüfungsmandats um weitere 10 Jahre bestand. Für das Geschäftsjahr 2020 schlägt der Aufsichtsrat - gestützt auf die Empfehlung des Prüfungsausschusses - der Hauptversammlung vor, die **KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft**, Köln, zum Abschlussprüfer für die Ströer SE & Co. KGaA und den Konzern zu wählen. Die neuen EU Regelungen zur Begrenzung der Honorare für sog. Nichtprüfungsleistungen auf 70 % der Prüfungshonorare wendet Ströer seit dem Jahr 2016 an.